
Presidencia de la República 
Ayuda Memoria 

REUNIÓN CON BANCADA AZUL Y BLANCO 

Fecha: 8 de marzo de 2004 
Hora: 12:00-14:30 
Lugar: Comedor Presidencial 

Participan por AyB: 
Miguel López, Jorge Matamoros, Eduardo Gómez, Augusto Valle, Jaime Morales Carazo, 
Orlando Tardencilla, Alfredo Gómez y Mariano Suárez. 

Acompañan al Presidente: 
Julio Vega, Eduardo Montea1egre, Leandro Marín, Enrique Bolaños (hijo), Mario De Franco, 
Frank Arana, Ramón Lacayo y Linco1n Escobar 

Conclusiones y Recomendaciones 

• El Presidente de la República recomienda que se tome en cuenta la importancia de la 
tranquilidad del país y la pronta aprobación de leyes importantes, al momento de decidir 
las acciones para solucionar la crisis de la Asamblea Nacional. 

• Se solicita con carácter de urgencia la aprobación del crédito de libre disponibilidad del 
FMI, ya que éste debe desembo1sarse antes del 31 de marzo. 

• Julio Vega le asegura al Secretario de la A.N. que pronto estará a su disposición el asesor 
jurídico que éste había solicitado. 

• Los que más abogan por la destitución de los directivos de la A.N. son: Jaime Morales 
Carazo y Orlando Tardencilla. Los que se inclinan más por buscar una salida que no 
necesariamente implique destituciones son: Miguel López, Augusto Valle y Jorge 
Matamoros. 

• El Presidente Bolaños le pide a los miembros de la Bancada AyB que se mantengan en 
comunicación permanente con el Ejecutivo para marchar en forma armónica. 

Desarrollo de la Reunión 

Se aborda el tema de la situación de la A.N. ante la propuesta de amnistía para liberar a Amoldo 
Alemán. 
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Miguel López comenta que el pasado viernes la Bancada Azul y Blanco hizo entrega de la nota 
oficial de devolución del proyecto de amnistía presentado por el PLC, y conoció que Yamileth 
Bonilla manifestó que no había sido bien recibido por lo diputados del PLC. Conoce de rumores, 
no confirmados, que de la reunión de la Junta Directiva de la A.N., el mismo viernes a las 4 p.m. 
(en la que no estuvieron presentes los de la Bancada AyB) resolvieron aceptar la devolución de 
proyecto por parte del Secretario de la Directiva. Informa que el Tribunal aceptó la medida 
cautelar en relación a las amenazas de directivos arnoldistas de sancionar a los Secretarios. En la 
polémica sobre la propuesta de Ley de Amnistía, la Bancada AyB ha planteado el caso del Acta 
Patriótica de EE.UU., razón por la cual al PLC le ha costado a conseguir firmas de apoyo para 
presentarla (se dice que sólo cuentan con unas 5), aunque para ello requieren de una sola firma. 
Expone algunos riesgos que podría enfrentar el país con la prolongación de la crisis en la A.N., 
como las dificultades de entrar al Fondo Milenio y la aprobación de algunos créditos pendientes. 

Orlando Tardencilla asegura que René Herrera manifestó a los medios de comunicación estar 
de acuerdo con la destitución de la Junta Directiva de la A.N., quien también afirmó que había 
otro Diputado más. Se inclina por solicitarle al Presidente y Vicepresidente de la A.N. que 
pongan a disposición del Plenario sus cargos, debido a que no confía en los Diputados del PLC, 
porque en 60 días no se han aprobado leyes y porque violaron la constitución. Defiende la 
posición de que para destituir a los miembros directivos se requiere únicamente la mayoría 
absoluta (47 votos) y no el 60% como dice el PLC. Comenta que en un evento de Chediek, la 
Diputada María Eugenia Sequeira le reclamó fuertemente a Edwin Castro de que le habían puesto 
un señuelo a Alemán con la presentación de la propuesta de amnistía. 

Jaime Morales Carazo también aboga por la destitución de los directivos de la A.N. pero 
sugiere no precipitarse en encontrarle una solución inmediata al problema. 

Julio Vega reafirma que el estatuto de la A.N. le da potestad al Secretario de devolver el 
proyecto y sugiere una salida negociada con el PLC a fin de evitar prolongar la crisis y facilitar el 
consenso en la agenda legislativa. 

Mario De Franco recuerda que algunos miembros de la Bancada AyB fueron los que pidieron al 
PLC la carta de suspensión de formación de Ley. 

Eduardo Montealegre advierte que si no se aprueba en estos días el crédito de libre 
disponibilidad del FMI, se podría perder el desembolso de U$ 35 millones, por lo que pide que se 
apruebe con celeridad. Al respecto, Julio Vega afirma que ya está listo el dictamen, que sólo falta 
firmarlo. 

Lincoln Escobar Reyes 
Asistente del Presidente 
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